Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,

ab Montag, 2. Dezember, lacht uns ein neues Gesicht in der Hofstallstraße 5 an: Reinhilde Keller beginnt ihren Dienst als Pfarramtssekretärin. Sie wird dort grundsätzlich vormittags anzutreffen sein. Frau Keller war bisher im Sekretariat des Gymnasiums in Veitshöchheim tätig. Möglicherweise haben Sie sie schon im laufenden Jahr bei Gottesdiensten, beim Kirchenkaffee oder bei einer Gemeindeveranstaltungen wahrgenommen. Für sie ist St. Johannis schon ein Zuhause geworden.

Sie lernt unsere Gemeinde gleich im Hochbetrieb kennen. Advent halt.

Neben den ständigen Gruppen können wir in der kommenden Woche einladen:

Zum Bibelgesprächskreis im Gemeindehaus am Dienstag, 2. Dezember um 19:30 Uhr. Es wird um das "Warten in der Bibel" gehen – ein hochinteressantes Thema, weil unsere nach vorne ausgerichtete Zeitvorstellung im sogenannten "Abendland" stark davon geprägt worden ist.

Diakon Andreas Fritze teilt auf Einladung von Ingeborg Wollschläger Senioren und Seniorinnen seine "Reiseimpressionen aus Franken" am Mittwoch, 3. Dezember um 14:30 Uhr mit.

Am Donnerstag, 5. Dezember befassen wir uns um 18:30 Uhr beim "Tagebuch der Menschheit" ein zweites Mal mit den Psalmen, weil wir beim letzten Treffen festgestellt haben, dass sie vielfältige Anknüpfungspunkte an unser Leben anbieten.

Der Freitag, 6. Dezember hält der Johannisschmaus um 10:00 Uhr einen Platz für Sie frei: Ein zwangloses nettes Frühstück und ein Gespräch zu einem Thema, mit dem jeder und jede schon Erfahrungen gemacht hat. Ingeborg Wollschläger bereitet vor.

Am Freitagabend um 18:00 Uhr trägt uns Johannes Jung aus seinem neuen Buch vor: Das "Sechs-Stunden-Paradies" führt uns in den Schulalltag eines jungen Lehrers in einem unterfränkischen Dorf, bei dem uns mancherlei recht bekannt vorkommen dürfte. Das wird unterhaltsam und soll in anschließende Unterhaltungen bei einem Glas Wein führen.

Am kommenden Sonntag, 1. Advent, dürfen wir uns wieder auf einen sehr besonderen Gottesdienst um 10:00 Uhr freuen. "Nun komm, der Heiden Heiland" (Bachmotette BWV 62) singen und musizieren der Bachchor, "La Strada Armónica", Christian Heidecker (Tenorsolo), Sven Fürst (Basssolo) und wir als Gemeinde. Die Predigt wird uns Pfarrer Markus Engelhardt von der Frauenkirche in Dresden halten.

Wir wünschen Ihnen als Johannisteam aus der Hofstallstraß 5 einen gesegneten 1. Advent und eine Adventszeit mit vielen guten Begegnungen und Erfahrungen, gerne auch in St. Johannis

Ihr Pfarrer Jürgen Reichel